

新型コロナウイルスの世界中への流行が社会生活を脅かしています。学校も、刻々と変わる状況の中、その時々に合わせて方針の変更を余儀なくされています。

保護者、生徒の皆様に混乱のないように、迅速かつ適切に対応して参りたいと思います。

「安全を確保すること」と「当たり前の日常を確保すること」との両立を目指し年度の締めくくりと新しい年度のスタートを切るためにご支援とご協力をお願いいたします。

第39回 卒業証書授与式を挙行了しました ～173名が卒業～

3月6日(金)北中学校卒業証書授与式を開催いたしました。健康・安全面の配慮から、来賓の方の出席をご遠慮いただき、保護者の方の出席も1名以内と制限をさせていただき、縮小してとり行いましたが、心のこもった式となりました。



「十人 十色」そして、「一人 十色へ」

(学校長の言葉より) (抜粋)

これからは、固定観念にとらわれない、人それぞれの道が尊重される時代です。一人ひとりが違っていいのです。「十人 十色」です。さらに、一人で、幾通りもの選択肢を持ち、自分で納得できる道を進んでいって下さい。「一人 十色」です。

そして、北中学校で3年間培ってきた絆を大切に、突然失われた卒業前の四日間を、何十年もかけて取り戻してください。

ご卒業おめでとうございます。



新しい制服を検討しています

現行の制服(セーラー服 詰襟学生服)から、移行期間を経て段階的にブレザー(ボトムはズボンまたはスカート)に変更することにつきましては、既にご案内しているところです。

1月末には教職員代表、保護者代表により構成された制服業者選考会を実施し、製造メーカーを決定しました。

2月には制服検討会を開催し、ブレザーの素材、耐久性、形状、アフターフォロー、価格など多角的に協議し、少しずつ形になってきています。写真は、現在検討中のサンプルです。

今後、エンブレム、ボタン等付属品を検討すると共に、カッターシャツや、ベストなどをどのようにしていくか、8月頃には決定していきたいと考えております。

今後、進捗状況を保護者の皆様にお伝えし、広くご意見を頂きながら決定していきますので、よろしくお願ひします。



北中学校創立40周年記念事業 スタート

来年度は、北中創立40周年の節目を迎えます。この機会に、北中を盛り上げようと、北斗会、同窓会、PTA、学校職員等が連携し、記念事業を計画しています。

去る2月7日(金)第1回実行委員会が開催され、実行委員会の組織づくり、事業計画の策定、予算見直し等を協議いたしました。

その概要を以下の通り報告いたします。今後、皆様のご協力をお願いいたします。

目的

令和2(2020)年度が創立40周年となり、北中40年間(特に過去10年間)の軌跡を振り返り同窓生、地域住民、教職員、関係者等との連帯を深め、今後の北中の発展と、北中に関する多くの方々、地域の発展に寄与する。

コンセプト

- ・ 過渡期にある北中(校区変更 コミュニティ・スクール 小中一貫教育)を盛り上げる
- ・ 生徒を参画させて、生徒の主体性(自分たちで学校を創っていく)という気持ちをもたせる
- ・ 地域、同窓会、関係者等との絆を深める。



5年前に、50本の桜の苗木を北斗会により植樹されました。

2月22日(土)には、木々が大きく育ち、たくさんの花を咲かせるように、北斗会のメンバーを中心に施肥作業を行いました。

【記念行事】

- (1) 令和2年6月20日(土) (土曜授業日)
狂言公演 茂山宗彦(もとひこ)さん 他
- (2) 令和2年10月30日(金) 午後
 - ① ビデオレターの上映(体育館) 同窓会企画
 - ② 記念講演 たかのてるこ(エッセイスト)さん
- (3) 令和3年3月2日(火) 3年生を送る会
特別企画

【記念品】

- (1) 伊藤たかみ文庫の設置
北中出身 芥川賞受賞作家
- (2) 航空写真撮影および、記念ファイルの作成

【マルシェ及びPTAバザー】
令和2年10月11日(日)

【記念誌】

PTA新聞「北斗」の特集号の作成

【環境整備作業】

- ・ 令和2年2月22日(土) 桜の木(H27.2.7 北斗会植樹)への施肥 北斗会
- ・ 令和2年8月22日(土) PTA環境整備作業
平素の作業では手の届かない箇所をたくさんの方の協力を得て、中庭の改修(カラー舗装道の塗り替え、樹木の剪定)などを行う。
- ・ 廊下の壁や階段に壁画または、大きな絵画を掲げる。美術部が製作